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こころの中を見つめよう
博愛を広げるために

和の心　自然に学びて未来を創ろう

■司会：
　石山例会運営委員長

■点鐘：小町会長

■会長報告 小町会長

皆さんこんにちは。台風12号に続き15号が昨日、
日本列島を縦断し強風と大雨で各地に大きな被害
をもたらして行きました。例会毎に自然災害のす
ごさを話していますが、今年はなぜか日本、世界
に異常気象の兆候が表れています。
人間が築きあげた社会構造を真摯に受け止めて、
自然に立ち向かうのではなく学んでどう生きてい
くかを考えるべきと思います。彼岸に入り幾多の
試練を乗り越えて、ここまで築き上げた社会に日
本人として先人たちに感謝をしたいです。
先週土、日と新潟市民芸術文化会館にて住宅展に
参加してきました、日本海の玄関でもある新潟の
まちは地震からも復興し市街地はビルが立ち並び
アーケード街も多く大きなまちでした。
さて、来週は常に元気でにこにこスマイルの水野
正人ガバナー公式訪問です。本日はそのリハーサ
ルでございます。
本番でリラックスして発表される事を望んでます。
五大奉仕部門の委員長さんのみ発表となりますの
で、クラブ奉仕、国際奉仕、新世代奉仕委員長さ
んには包括委員会にも触れて頂きたくお願いしま
す。
45年の節目でもあります。会長テーマ｢和の心 自
然に学びて未来を創ろう｣を掲げ、5つの活動方針
を遂行していきますのでよろしくお願いします。

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢それでこそロータリー｣

◆ソングリーダー：村田会員

■お客様紹介：
　土方パスト会長

◆ゲスト：荻野 昇様
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在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

31 25 0 4 86.21

■出席報告 野村(裕)例会運営委員

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：4名
■前々回出席率メークアップ修正後：86.21％
■前々会メークアップ者：
　相羽会員：分区ゴルフ
　中條会員：理事会
　野崎会員：米山地区委員会
　田中会員：理事会

■幹事報告 野村(高)幹事 野村(高)幹事

■東村山市役所市民スポーツ課：
　第48回東村山市民大運動会開催のお知らせ
　2011年10月9日(日)　8:20～
　於　東村山市運動公園
■バギオ基金：
　バギオ基金創立30周年祝賀会臨席のお礼
　野村幹事(バギオ委員)、戸澤国際奉仕委員長
■東京秋川ＲＣ：
　第2580地区多摩分区会長・幹事親睦ゴルフコンペ
　のお知らせ
　10月14日(金)　9時集合
　於　高麗川カントリークラブ
■国際ロータリー日本事務局：
　2011年10月のロータリーレート　1ドル＝78円
■多摩分区ガバナー補佐：
　事務局員派遣のお願いについて
　2011年10月12日(水)　14:00～
　於　パレスホテル立川
　業務　ＩＭにおけるクラブ受付他
■例会変更：
　東京青梅ＲＣ　10月11日(火)→ＩＭに振替、他
■回覧：東京小平ＲＣ週報

中條クラブ管理委員■ニコニコＢＯＸ

◆相羽会員：明日9/23八坂神社前にリフォームシ
　　　　　　ョップを仮オープンさせて頂きます。
　　　　　　料理教室やヨガ等いろいろな催し物
　　　　　　をするショップになります。

◆當麻会員：社用の為、早退します。

◆野澤会員、田中会員：
　　　　　　先週の分区コンペ、お陰さまで優勝
　　　　　　できました。応援ありがとうござい
　　　　　　ました。小町会長、おいしいボトル
　　　　　　の差し入れ、村田さん、おいしい料
　　　　　　理ありがとうございました。選手の
　　　　　　皆様お疲れ様でした。地区の決勝が
　　　　　　んばりましょう。

本日のニコニコ合計：   13,000円
　　累　　　計　　：  284,700円

■唱和

第3章
どんな職業でも有用でそれを継続することは職業
奉仕だ。

■皆出席：
　野崎会員(22回目)
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皆さん改めましてこんにちは。戸澤国際奉仕委員
長が遠く職業奉仕でアメリカの方に行ってらっし
ゃいますので、本来でしたら飯田能士副委員長と
高橋眞会員がいらっしゃいますが、お休みのよう
ですので、代わりに報告をして下さいということ
で、今日代理として立たせて頂きました。
まず、オンツーバンコクの件でございます。
今皆様のお手許に回覧で申込用紙と内容と写真等
が回っておりますので、まず第一としてより多く
の皆様にご出席をお願いしたいという要望でござ
います。
それから、一応今回のバンコクは多めということ
ではないのですが、20名くらいの人数で飛行機等
を押さえております。現時点で12名程のご参加を
頂いておりまので、まだ先ではございますが、ぜ
ひ行けそうな方は申込をして頂きたいと思います。
多くの皆様のご参加を宜しくお願い致します。

■山本(代理)国際奉仕委員

分区親睦ゴルフ大会では、選手一同心を一つにし
て戦い、また皆様の応援のお陰で優勝することが
出来ました。ありがとうございました。
今回の大会では、色々なことが重なり、何名かキ
ャンセルが出てしまいましたので、ホストクラブ
武蔵村山さんに丁重にお詫び申し上げましたとこ
ろ、｢田中さん、気にしないで下さい。我がクラ
ブでも考えられる事ですから。｣という言葉を頂き、
改めてロータリークラブの良さを感じることが出
来ました。
少ない人数の参加でしたが、一打差で宿敵の青梅
ロータリークラブ、武蔵村山ロータリークラブさ
んを打ち破ることが出来ました。改めまして御礼
申し上げます。
11月18日(金)は、いよいよ地区大会決勝です。皆
様お忙しいとは思いますが、ご協力の程よろしく
お願い致します。以上です。

■田中ゴルフ部部長

皆さんこんにちは。米山奨学クラブの米山奨学委
員長として発表があるかと思い、きちんとレジュ
メを作って楽しみにしていましたが機会がなくて
残念です。それはともかく、地区の委員会もだい
ぶ忙しくなってきまして、9月15日にカウンセラー
会議を行いました。再任者は欠席されておりまし
たが、2,580地区で受け入れをしている学生が40
名なので、カウンセラーも約40名、各クラブから
出席されました。
4時から始まり、カウンセラーの役割やそういう
ことについて細かい説明をした後、7時までみっ
ちり会議を行い、7時から9時まで奨学生を交えて
の懇親会を行い、帰ってきた時は10時を回ってい
ました。
11月15日にクラブと学生と大学の三者の懇談会を
行う予定で現在準備を始めています。
また、12月15日には、次年度の学生の応募者の最
終面接を行う予定で、その準備を月に2回くらい
集まって行っております。
最近、地区の幹事から指示があったのですが、ガ
バナーの事務所の事務局が3人おりましたが、1名
が結婚のため退職ということで、補充はなしとい
うことになりました。各委員会も極力自分達で色々
なことを処理するようにという指示が出ておりま
す。
米山奨学委員会も、文章の作成・発送・様々な行
事の設置等を全部自分達で準備をしています。さ
らに、登録料の入金チェックも別口座を作ってや
るようになり、思ったよりも大変な委員会になっ
てきております。青少年交換の時もそうでしたが、
月1回の委員会の議事録を新入委員が作ることに
なっております。
4人で持ち回りで、最高年齢は80歳くらいですが、
皆それなりに頑張って頂いております。
米山委員会としては、10月は月間ですので、各ク
ラブから18くらい依頼がありまして、私が世話を
していた奨学生と各部の分区と一緒に東久留米の
ロータリークラブに行ってきます。20日には、米
山のＯＢとして学友をという指名がありましたが、
20日に都合がつく方がいませんでしたので、田中
会員が入会の動機となった劉錦紅さんにお願いし
て紀尾井町クラブに行ってくる予定です。以上で
す。

■委員長報告

■野崎地区奨学委員会
　委員
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■点鐘：小町会長

みなさんに先週、歴史とロマンの会の会費を徴収
させて頂きましたが、私が遅れて、なかなか徴収
出来ませんでしたので、また来週徴収させて頂け
ればと思います。我々も皆さんの会費を有効に使
わせて頂き、これは東村山の正福寺の歴史の600
年記念祭の時に出した本ですけれども、この開催
を記念してふるさと歴史館で歴史展を開きました。
我々も少しずつでよいので、そういうことを応援
出来ればと思います。また、歴史とロマンの会が
一部でも役に立てればと思っております。
最終的には、古民家建設までですので、先は長い
ですが、是非それまでご協力頂ければと思います。
回覧致しますので、見て頂けたらと思います。
以上、宜しくお願いします。

■嶋田会員
　東村山市歴史とロマン
　市民の会

皆さんこんにちは。会員増強副委員長の村越です。
｢会員候補者推薦のお願い｣これを私どもの野澤委
員長が作成してきて下さいましたので、ただポス
トに入れるだけではなく、皆様にお願いしてこれ
から回覧致しますので、ぜひ会員増強を宜しくお
願い致します。
私は、ある女性の候補者に入会をお願いしており
ます。今、野澤先生とも話しておりましたが、こ
れからは男性ばかりではなく、ぜひ女性を探して
きて頂きたいと思います。
女性は必ず1人入れば3人連れてきますので、そう
すると会員が増えると思います。そういう意味で
目線を変えて会員増強をお願いしたいと思います。

■村越会員増強副委員長




